
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和６年度 第１回 創徳中学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和６年５月１０日（金）  １９：００ ～ ２０：００   

 

２ 場 所  会議室 

 

３ あいさつ（学校長、委員長） 

 

４ 協議内容 

（１）本校教育活動について【学校長より】 

・学校経営改革方針（配布済）についての質問、意見があればお願いします。 

 

〇このような取組をしたらどのような成果、課題があったか具体的な取組を取り上げて議論

していきたい。 

 

〇補充学習の時期がテスト直前では近すぎるのではないか。 

→補充学習の実態はその単元によるが、各教科２０名前後参加している。 

 実施時期は、生徒の実態により難しい。テスト勉強をした上で質問をしたい生徒がいる。 

もしわからないところは、いつでも放課後等聞きに行ってもらったらいい。 

 

〇不登校生徒を生まない体制として中学校の取組としてはいいが、小学校から不登校の生

徒への対応はどのようにしているか。 

→小中引継ぎ会議を１２月～３月に保護者も参加して行っている。 

不登校の原因がどこにあるのかで対応が変わる。学校だけではかかえられないところもあ

る。色々な機関に協力していくことが大切である。 

 

 

（２）学校評価アンケートについて【教務より】 

 ・昨年度の評価をもとに今年度も取り組んでいく。今年度は学力向上と ICTの活用の項目

を一緒にする。学力をつけるための ICTのため。また、非認知能力（やりぬく力、自制心、自

己肯定感、社会性）の評価も付け加わる。 



 

〇非認知能力をどのように評価したらいいのか。 

→難しいことですが、アンケート等で数値を出していくのでどのように変化したのかを見てい

ただいて評価していただきたい。 

 

 

（３）その他 

・６／１９（水）と１１／１３（水）公開授業、１０／２５（金）文化祭、５／１４（火）体育祭があり

ますので、都合がつけば参加してください。 

・９月２年生職場体験学習、市内で時期がどうしても重なるので、もし受け入れてくれる事業

所があれば教えてください。 

 

〇昨年度卒業式に参加させていただき卒業生の姿が立派ですばらしかった。 

→ありがとうございます。所作からしっかり心を動かす指導をしていた。 

 

〇PTA解散の経緯を教えてほしい。 

→PTAの負担、役員決め、個人情報の観点から連絡先を知るのも難しい。 

SSC（創徳中 サポーターズ クラブ）としてこれからつのっていく。 

 

 

５ その他 

○連絡事項 

・スクリレについて 

・本年度の学校運営協議会の日程について（年間６回を予定） 

・本日の配布物の確認 

◯次回  令和６年７月１２日（金） １９：００～  創徳中学校 会議室 

 

 

 


